

# Le RosAlp BB entre en scène

OLIVIER RAUSIS

Un nouvel ensemble, le RosAlp Brass Band, intègre la déjà fort riche famille valaisanne des ensembles de cuivres. C'est au mois de juin dernier que cette nouvelle formation est née, sous l'impulsion du jeune directeur David Bonvin de Flanthey.

Formé de 35 musiciens provenant de différentes fanfares du centre du Valais (Ayent, Chermignon, Chippis, Lens, Leytron, Montana-Village, Miège, Nendaz, Noës, Savièse, Sion), le RosAlp Brass Band prendra part au championnat suisse des brass band à Montreux, le 23 novembre prochain, en 2e catégorie. Il interprétera le morceau imposé Traversada du compositeur suisse Oliver Waespi.

## Le premier concert

Le premier concert officiel du RosAlp Brass Band aura lieu ce prochain samedi 19 octobre, à 20 h à l'aula du collège de la Planta à Sion.

Ce sera l'occasion de découvrir le nouvel ensemble et d'entendre des pièces variées du répertoire traditionnel pour brass band. Un soliste invité, Iain Culross, principal cornet du Brass Band Leyland (Angleterre), sera aussi de la partie. A noter que Iain Culross donnera une Master Class samedi à Sion (lire ci-contre).

## Le directeur

A la baguette du RosAlp Brass Band, on retrouve donc David Bonvin de Flanthey. Après avoir commencé le cornet avec son papa Victor, il fut élève d'Eddy Debons de 2000 à 2005 au Conservatoire de Sion.

Dès 2005, il se consacre uniquement à la musique et étudie la trompette en classes professionnelles. Il a ainsi décroché un bachelors de trompette à la Haute



En parallèle à sa formation de trompettiste, David Bonvin a obtenu un diplôme de direction et dirigera désormais le RosAlp Brass Band. LDD

Ecole de Musique (HEMU) de Lausanne, puis un Master of arts in Music Pedagogy de trompette. Depuis septembre 2012, il poursuit ses études à la HEMU de Fribourg pour obtenir sa virtuosité, spécialisation bugle.

Parallèlement à ses activités de musicien et de soliste, il a obtenu un diplôme professionnel de di-

rection d'orchestres à vent à la HEMU de Lausanne, dans la classe de Pascal Favre (direction) et de William Blank (orchestration). Il a ainsi eu l'occasion de diriger des brass bands d'excellence et de 1re catégorie, ce qui l'a poussé à fonder son propre ensemble, le RosAlp Brass Band. ○

## UNE MASTER CLASS



Samedi 19 octobre, en préambule au concert inaugural du RosAlp Brass Band, le soliste invité Iain Culross donnera une Master class à l'aula du Collège de la Planta, à Sion. Tous les musiciens qui le souhaitent peuvent s'inscrire à cette journée de formation qui débutera à 9 h par un échauffement collectif. De 10 h 30 à 16 h, chaque participant pourra travailler individuellement avec Iain Culross. Enfin, de 17 h à 18 h, ce dernier coachera, en présence des participants à la Master class, la section cornets du RosAlp. Cette journée sera aussi l'occasion de découvrir la gamme d'instruments de la firme Willson, basée à Saint-Gall.

Né en 1986 à Dundee, en Ecosse, Iain Culross s'est rapidement fait un nom dans le monde du brass band. Il a ainsi remporté le titre au British Open Junior à l'âge de 11 ans et a décroché un diplôme de performance au cornet à l'âge de 17 ans. Après avoir été principal cornet du Fairey Band, il est actuellement principal cornet du fameux Leyland Brass Band. ○ OR